■平成 29 年度青年部会納涼会

8月24日夕方、浦安の船宿「吉野屋」に青年部会員並びにそのご家族総勢23名が集まり、屋形船に乗り込みまして今年の青年部会の納涼会が始まりました。

とても暑い日でしたが船内は冷房が効いており、足の疲れない椅子席で大変心地良く、いつもとは一味違う船上宴会に皆テンションアップです。

今年の納涼会担当の佐藤康弘幹事の軽快な司会により終始明るい雰囲気で、揚げたての天ぷらや 海の幸のお料理に舌鼓をうちながらの船遊び。当初予定の周遊コースは葛西・ディズニーランド沖 でしたが、船頭さんの特別なご好意でお台場エリアまで行っていただきまして、船上から人気スポットを眺めるという贅沢を満喫させていただきました。

そして伊東慶浩幹事親子のサポートによるゲームで大いに盛り上がり、自慢の喉を披露する部会員に酔いしれ··(たり、笑わせてもらったり)。乗船から下船までの3時間があっという間でした。

今年の納涼会は大同生命様の多大なるご支援があり実現しましたので参加者一同感謝です。

日頃のストレスを忘れさせてもらえた楽しい夕涼みのひとときでした。

(事務局 青年部会担当)



















